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          Тема выпускной квалификационной работы: «Комплексное инженерное благоустройство коттеджного поселка с применением современного инженерного оборудования». Данная работа посвящена разработке организации рельефа и инженерной подготовке территории коттеджного посёлка Задачи, которые выполнялись в ходе исследования: 1. Организация рельефа территории. 2. Инженерная подготовка территории, включающая разработку дождевой канализации и дренажной системы ОПСС. 3. Подбор решений для освещения и защиты территории. В рамках проекта населенного пункта собраны все необходимые материалы и разработан генеральный план коттеджного поселка, расположенного в Псковской области. Территория поселка включает такие зоны, как: жилая, рекреационная, административно-бытовой центр. Разработана ливневая канализация на территории и дренажная система открытого плоскостного спортивного сооружения в качестве защиты от подтопления. Выполнен гидравлический расчет для каждого расчетного участка, на которые разбивается вся сеть ливневой канализации. Для участка ОПСС выполнен расчет земляных масс. Выполнена схема организации рельефа коттеджного поселка. Запроектирована единая система улично-дорожной сети с целью обеспечения удобного подъезда ко всем функциональным зонам территории а также для создания оптимального поверхностного стока воды. Установлены основные требования к элементам инженерного благоустройства. Представлено современное оборудование, удовлетворяющие природно-климатические, социально-экономические и другие особенности муниципального образования. В результате выбраны оптимальные варианты современного инженерного оборудования для благоустройства коттеджного поселка.
        

        
          The theme of the final qualifying work: "Comprehensive engineering improvement of a cottage village with the use of modern engineering equipment." This work is devoted to the development of the organization of the relief and engineering preparation of the territory of the cottage village. Tasks that were carried out in the course of the study: 1. Organization of the relief of the territory. 2. Engineering preparation of the territory, including the development of rain sewerage and drainage system of the OPSS. 3. Selection of solutions for lighting and protection of the territory. Within the framework of the settlement project, all the necessary materials were collected and a master plan for a cottage village located in the Pskov region was developed. The territory of the village includes such zones as: residential, recreational, administrative center. A storm sewage system has been developed on the territory and a drainage system of an open planar sports facility as protection against flooding. A hydraulic calculation was performed for each calculated section, into which it is divided the entire storm sewer network. For the OPSS site, the calculation of earth masses was performed. The scheme of organization of the relief of the cottage village has been completed. A unified road network system has been designed to provide a convenient access to all functional areas of the territory, as well as to create an optimal surface water runoff. The basic requirements for the elements of engineering improvement have been established. The modern equipment is presented that satisfies the climatic, socio-economic and other features of the municipality. As a result, the optimal options for modern engineering equipment for the improvement of the cottage community were selected.
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